



**SOMOS
MILLONES
UNA SOLA
VOZ**

PRONUNCIAMIENTO DEL PARTIDO SOCIALISTA UNIDO DE VENEZUELA EN OCASIÓN DEL PRIMER ANIVERSARIO DE LA BEATIFICACIÓN DEL SANTO Y MÉDICO DE LOS POBRES NUESTRO AMADÍSIMO DOCTOR JOSÉ GREGORIO HERNÁNDEZ

"Recibamos con mucha fe y esperanza las bendiciones del santo del pueblo, con alegría ratificamos nuestra devoción por uno de los venezolanos más grandes que hemos tenido: el Doctor José Gregorio Hernández... te celebramos, muy orgullosos de poder contar con tu poder protector y milagroso que trasciende nuestras fronteras. Sé de tu fuerza sanadora, con mucha fe encomiendo a ti la salud del pueblo. ¡Viva el Santo de Venezuela!"

NICOLÁS MADURO MOROS

COMANDANTE PRESIDENTE DEFENSOR DE LA PATRIA
COMANDANTE PRESIDENTE CONDUCTOR DE VICTORIAS

"El Gobierno Bolivariano es sinónimo de sensibilidad, de ser profundamente humano, porque las verdaderas revoluciones socialistas se ocupan necesariamente de las partes más vulnerables de la sociedad, los niños, los ancianos y las personas con alguna discapacidad, por eso nuestro amor y fe absoluta al Médico de los Pobres, nuestro Beato y amadísimo Dr. José Gregorio Hernández, cuya consagración refuerza y consolida el sagrado vínculo de amor expresado en cada hogar por este pueblo hecho gobierno amoroso, luchador, resistente y heroico que siempre ha llevado en su seno, hoy más que nunca, al Santo del Pueblo de Venezuela y mas allá de sus fronteras."

DIOSDADO CABELLO RONDÓN

PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV
HÉROE DEL 4F
DEFENSOR DE LA PATRIA DE QUIEN, COMO SEA Y DONDE SEA





PRONUNCIAMIENTO DEL PARTIDO SOCIALISTA UNIDO DE VENEZUELA EN OCASIÓN DEL PRIMER ANIVERSARIO DE LA BEATIFICACIÓN DEL SANTO Y MÉDICO DE LOS POBRES NUESTRO AMADÍSIMO DOCTOR JOSÉ GREGORIO HERNÁNDEZ



El Partido Socialista Unido de Venezuela PSUV se une a la alegría del pueblo venezolano, en cuya raíz de fe, de amor, de capacidad de resistencia, resiliencia, voluntad de paz y expresión de fervor, se encuentra la pasión y devoción por el santo y médico de los pobres **JOSÉ GREGORIO HERNÁNDEZ**, elevado a los altares como beato por parte de la Iglesia Católica, el 30 de abril 2021.



Nos unimos a esta celebración por un ser humano que trascendió la inmortalidad hasta la santidad, la fe y el amor de un pueblo que siempre le ha venerado como milagroso espíritu al servicio del bienestar de la humanidad, tal como expresó en su momento El Vaticano: *"Una fe viva lo acompañaba siempre: para él la medicina era una misión, sobre todo para los más necesitados. A menudo compraba medicinas para sus pacientes y en lugar de pedirles dinero por la consulta, se las daba"*.

Ese camino inquebrantable al servicio de los pobres, de los humildes, que tanto consagró la vida de **JOSÉ GREGORIO HERNÁNDEZ**, y una lucha incansable de nuestra patria por ver reconocidos sus milagros como santo por la Iglesia, aunque ya en los corazones del pueblo venezolano es venerado como Santo, fue culminado con gran alegría en el reconocimiento a la definitiva ceremonia de beatificación ratificando así el amor de toda una Nación por este Santo y Médico de los pobres.

Es oportuno destacar que el 15 de marzo de 2008, desde el Teatro Municipal de Caracas, el Comandante de Todos los Tiempos, **HUGO CHÁVEZ**, creó la Misión José Gregorio Hernández, con el objetivo de prestar atención



integral y servicios gratuitos de salud a los venezolanos y venezolanas que tienen alguna enfermedad o que por causa de accidentes fortuitos sufren una discapacidad.

Esta Misión Social del Gobierno Bolivariano lleva el nombre del **DR. JOSÉ GREGORIO HERNÁNDEZ**, en honor al Médico del Pueblo que ha demostrado su amor, vocación de ayuda y entrega hacia la persona necesitada, por eso, esta acción desde el gobierno del Comandante Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, **NICOLÁS MADURO MOROS** es una representación de esos valores y atiende los más necesitados para proporcionarles una mejor calidad de vida y garantizar así la inclusión y la protección social de toda nuestra población con esta Misión humanista y de valores enmarcados en la Vía Venezolana al Socialismo, el Socialismo del Siglo XXI, derivadas del pensamiento del Comandante **HUGO CHÁVEZ**.

A propósito de la beatificación del Doctor José Gregorio Hernández, es el momento propicio para demostrarle al mundo que los venezolanos y venezolanas de buena voluntad, que somos la mayoría, podemos vivir en paz, como hermanos, abrazados en la causa más noble de un ser humano que es la solidaridad.



Todos y todas en nuestro país y mas allá de nuestras fronteras hemos depositado en nuestro Doctor José Gregorio Hernández nuestra fe y esperanza en reconocimiento a sus milagros en momentos de suma dificultad, tal como incluso lo revelo el Primer Vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela **DIOSDADO CABELLO RONDÓN** luego de atravesar una situación que puso en riesgo su vida: *“En aquellos días difíciles del COVID-19, el hermano Presidente NICOLÁS MADURO me envió al Dr. José Gregorio Hernández, lo puse a mi lado, yo sentía su presencia en la habitación, hoy estoy seguro que las oraciones de nuestro Pueblo y el poder milagroso del santo de los pobres me ayudaron a sanar”*. Luego, casi ocho meses después de milagrosamente superar su delicado estado de salud, y a propósito de la beatificación del Doctor José Gregorio Hernández, expreso: *“Es el momento propicio para demostrarle al mundo que los venezolanos y venezolanas de buena voluntad, que somos la mayoría, podemos vivir en paz, como hermanos, abrazados en la causa más noble de un ser humano que es la solidaridad”*. Como bien dijera el Comandante Guevara, el “Che” *“los revolucionarios estamos guiados por grandes sentimientos de amor y fraternidad”*.



Al tiempo de exaltar la labor humanista, científica, de médico y sabio venezolano demostrado en cada hecho de nuestro Beato **Dr. JOSÉ GREGORIO HERNÁNDEZ**, elevamos nuestras plegarias y oraciones para que su mano milagrosa nos ayude como pueblo amante de la paz, y acompañe los grandes, permanentes y muy oportunos esfuerzos del Comandante Presidente de la República Bolivariana de Venezuela **NICOLÁS MADURO MOROS**, para seguir protegiendo a todos los venezolanos y venezolanas ante esta pandemia terrible del Covid-19 que afecta al mundo entero, así como a los efectos terribles que sobre nuestro pueblo generan las criminales sanciones imperiales y de sus aliados, que no dudamos en calificar de Crímenes de Lesa Humanidad, al bloquearnos el acceso a la adquisición de medicinas, equipos médicos y demás insumos que requiere nuestro país para la salud integral de la población toda.

Hoy cuando celebramos este primer aniversario los y las militantes del PSUV nos unimos en fe y devoción a nuestro pueblo para elevar las oraciones ante nuestro Santo y Médico de los pobres **JOSÉ GREGORIO HERNÁNDEZ**, para que siga iluminando con su amor, su sabiduría y milagros la recuperación, paz y estabilidad de la República Bolivariana de Venezuela, cuya esperanza



renovada y voluntad de vida irrenunciables siguen forjando nuevas victorias para legar en amor y fe a nuestras generaciones futuras una Nación digna, valiente y próspera que enaltezca cada vez más los principios y valores de la humanidad que marcaron la vida de obra de este extraordinario espíritu hoy beato entre nosotros.

**SIEMPRE CON EL PUEBLO EL SANTO Y MÉDICO DE
LOS POBRES JOSÉ GREGORIO HERNÁNDEZ**

NOSOTROS VENCEREMOS!!!

Dirección Nacional del Partido Socialista Unido de Venezuela,
a los 30 días del mes de Abril de 2022, a 23 años de la
Revolución Bolivariana, 20 de la unión Cívico-Militar y año 30
del 4F del rescate de la Dignidad Nacional.

**DIOSDADO CABELLO RONDÓN
PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV**